

FDP.Die Liberalen Aargau Geschäftsstelle Laurenzenvorstadt 79 Postfach CH-5001 Aarau

+41 (0)62 824 54 21

www.fdp-ag.ch
info@fdp-ag.ch
fdp.aargau
fdp_ag

Aarau, 30. November 2025

Medienmitteilung

Liberaler Höhenflug im Aargau

FDP setzt Siegeszug bei Kommunalwahlen fort

Die FDP blickt auf einen äusserst erfreulichen Wahlsonntag zurück: Die Freisinnigen konnten ihre Position vielerorts stärken. In Aarau und Lenzburg wurden je ein zusätzlicher Sitz im Einwohnerrat gewonnen, während in Brugg, Buchs, Windisch und Wohlen die bisherigen Mandate erfolgreich verteidigt werden konnten. Damit bestätigt die FDP Aargau ihre Rolle als starke liberale Stimme in den urbanen Zentren des Kantons.

Ein besonderer Schwerpunkt der Erfolge liegt erneut in Aarau: Mit der Wahl von Nina Suma (neu) nimmt künftig ein drittes FDP-Mitglied im stark umkämpften Stadtrat Einsitz. Das ist ein Meilenstein für die liberale Exekutivpolitik in der Kantonshauptstadt. Zudem wurde Susanne Marclay-Merz neu zur Vize-Stadtpräsidentin gewählt. Gemeinsam mit Stadtpräsident Hanspeter Hilfiker führt damit ein freisinniges Duo die Exekutive der Aargauer Hauptstadt.

Auch in Brugg zeigte die FDP ihre Stärke: Yvonne Buchwalder (bisher) und Michel Indrizzi (neu) holten die meisten Stimmen und verteidigen die beiden Stadtratssitze souverän. Besonders erfreulich: Michel Indrizzi wurde auf Anhieb zum Vize-Stadtpräsidenten gewählt.

Ein weiteres Highlight gab es in Wettingen: Markus Haas wurde zum neuen Gemeindeammann gewählt. Dies unterstreicht die starke Position der FDP in den grossen Gemeinden des Limmattals. Ein Wermutstropfen ist, dass die FDP die Gemeindeammann-Wahlen in Windisch, Buchs und Menziken trotz engagierter Kampagnen nicht für sich entscheiden konnte. Die Partei dankt den Kandidatinnen und Kandidaten für ihren grossen Einsatz und blickt zuversichtlich auf die kommende Legislatur.

Freisinniger Siegeszug fortgesetzt

Die Wahlresultate zeigen, wie stark verankert die FDP im ganzen Kanton ist. Was durch hartnäckiges Engagement und konstruktive Sachpolitik über viele Jahre in den freisinnigen Ortsparteien aufgebaut wurde, trägt Früchte: Erneute Erfolge bei den Kommunalwahlen in allen Kantonsteilen. Die engagiert geführten Wahlkämpfe entfalteten volle Wirkung: Sichtbar präsent, fokussiert und getragen von engagierten Wahlteams, die mit beeindruckender Energie gemeinsam am Erfolg gearbeitet haben.

«Diese Wahlergebnisse freuen mich ausserordentlich. Sie zeigen, wie stark die FDP in den Aargauer Städten verankert ist und welches Vertrauen die Bevölkerung in unsere liberale Politik setzt», sagt Parteipräsidentin Sabina Freiermuth. «Nach unseren Erfolgen vom 28. September konnten wir nun erneut Sitze hinzugewinnen und in Brugg, Buchs, Windisch und Wohlen unsere Position bestätigen. Die starken Resultate in den Exekutiven, vom Aarauer Dreifachsitz bis zum neuen Gemeindeammann in Wettingen, unterstreichen die wachsende Verantwortung der FDP in den städtischen Zentren. Wir danken allen Wahlkampfteams, Kandidatinnen und Kandidaten, Helferinnen und Helfern sowie den Wählerinnen und Wählern herzlich für dieses herausragende Wahlresultat.»

Link zu den detaillierten Ergebnissen der Wahlen vom 30. November 2025